
Anfrage Nr. 6

Ende 2010 wurde der Magistrat beauftragt, die Voraussetzungen für den Bau eines
„Kneipp-Wellness-Hotels“ in Bad Camberg zu erkunden. Dazu haben wir folgende 
Fragen:

1. Wie ist der augenblickliche Stand bezüglich der Errichtung eines Hotels?

2. Wie hoch sind die bisher entstandenen Beratungskosten? Wird weiterhin ein 
externer Berater bezahlt?

3. Ist es sinnvoll, das Projekt noch weiter zu verfolgen?


